

# RESTAURATION FINANCIÈRE DE L'AUTRICHE

---

I.

## EXPOSÉ GÉNÉRAL

par sir Arthur SALTER.

---

### I. DEPUIS L'ARMISTICE JUSQU'EN AOUT 1922.

L'histoire de l'Autriche, au cours de la période qui a immédiatement suivi la guerre, ne rentre pas dans le cadre du présent exposé. Toutefois, afin de pouvoir se rendre compte de l'œuvre entreprise par la Société des Nations en 1922, il est nécessaire de se rappeler certains des principaux événements survenus pendant les années antérieures.

La dislocation de l'ancien empire des Habsbourg précéda de quelques semaines la fin de la guerre, et le traité de Saint-Germain, en délimitant les frontières de la nouvelle Autriche, reconnut et stabilisa une séparation qui était déjà accomplie en fait. On ne pouvait, à proprement parler, considérer cette Autriche d'après-guerre comme un Etat nouvellement créé; elle était plutôt constituée par les territoires qui n'avaient pas été englobés dans les frontières des nouveaux Etats limitrophes. Il lui était difficile de parvenir à un nouvel